

# *Unesco: 700 millones de personas sin acceso a agua potable*

---



La Habana, 22 mar (PL) La directora general de la Unesco, Irina Bokova, informó hoy que aún permanecen en el planeta más de 700 millones de personas sin acceso a agua limpia para llevar una vida sana.

Según un comunicado oficial entre 1990 y 2010, dos mil 300 millones de personas lograron tener mejores fuentes de agua potable, sin embargo, esta misma cifra aún carece de condiciones óptimas de saneamiento.

Asimismo destacó que las personas más defavorecidas en este sentido son las mujeres y niñas en economías emergentes en las cuales la agricultura, la industria y las ciudades se desarrollan con rapidez.

Por otro lado, señaló que las tendencias actuales de consumo y gestión de agua muestran que no habrá suficiente de este recurso para satisfacer la demanda creciente del planeta.

A causa del cambio climático, los desastres naturales relacionados con el agua son los más destructivos y como consecuencia aumentan la pobreza.

Desde el año pasado la Unesco promueve varios programas para erradicar los problemas con la escasez del preciado líquido: Programa Hidrológico Internacional para la Educación relativa al agua en Delft, el Programa Mundial de Evaluación de los Recursos Hídricos en Perugia, y también encuentros teóricos en las cátedras especializados en agua.

El Día Mundial del Agua se desarrolla bajo el lema "agua y desarrollo sostenible", y este organismo internacional destaca la importancia de este recurso agotable para el desarrollo de la especie humana, la agricultura y la economía en general.

---

<http://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88139-unesco-700-millones-de-personas-sin-acceso-a-agua-potable>



**Radio Habana Cuba**